

Hechos Irreparables Prevén los Radicales en Argentina

Reclaman del Gobierno "Rápidas Rectificaciones".—Otro Sindicalista fue Ultimado por un Grupo aún no Identificado

(AFP, AP y UPI)

BUENOS AIRES, 10. de marzo.—El Partido Unión Cívica Radical, segunda fuerza política del país, dio a conocer un documento donde reclama al gobierno rápidas rectificaciones, exhortando a renovar coincidencias programáticas.

El radicalismo advierte en ese documento que "la falta de rectificaciones podría producir hechos irreparables de consecuencias también irreparables".

Dice el documento que "es de responsabilidad del gobierno informar debidamente al pueblo sobre la realidad de la situación del país, en lugar de monopolizar los medios de difusión para pregonar una felicidad que desmiente a diario el desabastecimiento, el mercado negro, el desaliento de los sectores productivos, la insuficiencia de los ingresos salariales, los ataques reiterados a la libertad de prensa y los atentados a importantes medios de opinión, el excesivo centralismo y la desnaturalización de la universidad".

Por otro lado, Adolfo Cavalli, ex secretario general del Sindicato Unido Petrolero del Estado (SUPE) fue muerto a balazos ayer, según se confirmó hoy en fuentes policiales.

Cavalli, de 55 años, fue miembro del Consejo Nacional del Partido Justicialista cuando era su titular Daniel Paladino, ahora alejado de la conducción del movimiento fundado por Juan D. Perón.

PESAMES DE FORD A KISSINGER

Entre tanto, en Córdoba, la policía tendió amplios dispositivos, sin éxito, luego de la muerte aquí del cónsul de Estados Unidos, John Patrick Egan, por la organización armada clandestina Montoneros.

Una serie de procedimientos en distintos puntos de la ciudad de Córdoba, a 860 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, fueron realizados por la policía luego de la aparición

del cadáver de Egan anoche en una calle céntrica.

En las últimas horas de anoche la embajada de Estados Unidos dio a conocer un comunicado firmado por el embajador Robert Hill, sobre la muerte del cónsul Egan.

En el mismo, el embajador manifestó haber recibido "con el más profundo pesar y congoja la noticia de la muerte", y expresó su condolencia a la señora de Egan y a su familia.

En el comunicado señaló que "durante este periodo de dura prueba, el gobierno argentino nos brindó la cooperación más completa posible y deseo hacerle llegar mi gratitud por sus esfuerzos".

La esposa de Egan, Cyrila Leonard, nacida en Bolivia, decidió un entierro simple en un cementerio de Córdoba el domingo por la mañana. Se tenía entendido que no asistirían otros familiares.

El canciller Alberto Vignes visitó la embajada norteamericana en Buenos Aires hoy al mediodía, para expresar la condolencia de su gobierno y firmar un libro de pésame. La embajada dijo que sus oficinas estarán cerradas el lunes, en señal de duelo.

La viuda de Egan recibió también mensajes de pésame del presidente Gerald Ford y del secretario de Estado Kissinger.

OPINION DE LE MONDE

Finalmente, se afirmó en París, que "mientras el gobierno está dividido, el asesinato de un cónsul norteamericano aumenta la tensión en Argentina", según destaca en primera plana el vespertino parisiense *Le Monde* hoy.

"Kissinger ha calificado de 'absurdo y despreciable' el asesinato de John Egan, cónsul honorario de Estados Unidos en Córdoba, cuyo cuerpo fue encontrado el viernes envuelto en una bandera de la organización peronista de izquierda. Montoneros", agrega.